



Movimiento Ciudadano denuncia a Morena ante el INE por proceso interno para candidatura presidencial



Movimiento Ciudadano presentó una denuncia ante el Instituto Nacional Electoral (INE) contra el proceso interno de Morena para elegir a su candidato a la Presidencia de la República para 2024.

Este recurso se suma a la impugnación que el mismo partido presentó ante el Tribunal Electoral del Poder Judicial Federal (TEPJF) para declarar ilegal este proceso.

La denuncia fue presentada por el coordinador del Grupo Parlamentario MC en la Cámara de Diputados, Jorge Álvarez Máynez, y el diputado Salomón Chertorivski Woldenberg.

Morena y Adán Augusto López, Marcelo Ebrard Casaubon, Ricardo Monreal Ávila, Claudia Sheinbaum Pardo y Alfonso Durazo Montaña fueron reportados al INE.

La denuncia solicita al INE que investigue, supervise y, en su caso, sancione los gastos incurridos por los solicitantes, así como cualquier proceso de selección de candidatos.